

明治以来の危機

霞ヶ関にとって自民党の政権転落は重大且つ深刻な事態なのである。

それは、自分たちの手のひらでこれまで踊らせて、支配した政治家が消えて無くなる事なので、どんな手を使って

も？なんととしても避けたかったのです。

09年度の補正予算14・7兆円を

組んだ。しかも全額を歳出に充てられた。これは各省庁に

日本国の正体

財務官僚は絶対に

配分され、官僚の支配下に置かれた。

霞ヶ関にとって自分たちが使う予算が増えるので確実に既得権益の拡大につながる。

「官の焼け太り」です。減税では拡大どころか縮小

日本発の世界ブランド 粋な世界

北朝鮮と米国は、双方の国益のため、暗黙の裏取引「密約」を行っていていると思わないでしようか。日本に対して、核ミサイルの脅威を煽るほど双方に利益があります。

戦後60年、国家の安全保障を他国の軍隊に頼動脈を押さえられてる現状で、「しがらみ」の宗主国に面従腹背の服従しかないのでしょうか。

非核三原則を「法制化」し西部劇に出演しない選択肢も我が国にある。

またこれは前も書いていますが、核を装備し、廃棄する国家戦略。即ち戦わずして勝つ、核廃絶の世界戦略です。

暴力団は飛び道具で武装しています。これは暴力団に對峙するための武装です。日本が暴力団化を目指すのであれば

ば話は別ですが、何の意味があるのでしょうか。国民はそうでないのです。そもそも商品の世界「品質」は「人」です。にじみ出る国家の誇り高き「格」が、粋な世界の指導者に実にふさわしいと思うのです…。



西川経営オフィスの商品は「人」です

(有)西川経営オフィスサービス

中村会計

事務所便り

2009年9月10日 (木) N060

地域から明るい未来を作ろう

死んでも死にきれぬほどやりたがらない。増税には極めて積極的(性)です。経済対策に限らず、予算編成全般に共通します。私達のお金を集め、政府に(運用して)使ってもらおうか私達自身で使うようにするかです。元はすべて私達のお金(税)です。お金を国民に還元して、使い方は国民にゆだねるのです。あの宗主国のオバマ氏でも景気対策の4割を減税に回しています。社保庁のでたらめは氷山の一角です。財務官僚も省益と天下りしか見ていません。戦後政治、官僚に支配された自民党の腐った根(既得権益)は実に深い。

楽しい文化

ニューヨークタイムズ紙の電子版などの一部のアメリカのメディアが、民主党の鳩山由紀夫代表が日本の月刊誌に寄稿した論文の一部を意図的に抜粋し、鳩山代表や新政権に対する批判を繰り広げている問題で、背後に小泉純一郎首相の影があったことが分かった。8月31日に行なわれた日本外国特派員協会の会見で、ニューヨークタイムズ紙に何度も鳩山論文批判を繰り返して来たコロンビア大学のジェラルド・カーティス教授が改めて批判

を繰り返したが、このジェラルド・カーティス教授という人物は、以前からアメリカにおける「自民党の広報マン」と呼ばれていた人物である。ジェラルド・カーティス教授

に至るまで、すべてを根回しをした人物である。以後、小泉進次郎氏の肩書きに箔をつけさせるために、小泉進次郎氏を米国防務問題研究所の연구원などにも斡旋し、コロンビア大学大学院修了の課程まで、すべてジェラルド・カーティス教授が根回しをした。このような人物が、鳩山代表の論文の中から意図的に抜粋した箇所を故意に婉曲(えんきよく)させて英訳し、アメリカ人の批判を煽っていたのである。